

Penanaman Jagung Secara Serentak Kasdim Jayapura Pentingnya Sinergi Lintas Sektor

Dony Numberi - PAPUA.JENDELAINDONESIA.COM

Feb 4, 2025 - 13:56



Jayapura - Mewakili Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo Kepala Staf Kodim Jayapura Letkol Arm Mustafa, S.T., M.IP., mengikuti Penanaman Jagung Secara Serentak dalam rangka mendukung program ketahanan pangan nasional yang dipimpin oleh Wadanlantamal X Jayapura Kolonel Laut (P) Rizaldi dan diikuti 150 orang, bertempat di Jalan Pertanian Kelurahan Koya Barat, Distrik

Muara Tami Kota Jayapura. Senin (3/2/2025).

Diketahui, lahan yang tersedia di lokasi tersebut mencapai 25 hektare. Namun, untuk tahap awal, penanaman secara simbolis dilakukan di area seluas dua hektar dengan melibatkan sejumlah Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Kota Jayapura. Lahan tersebut dikelola oleh 35 kelompok tani non-Papua yang berada di binaan Lantamal X Jayapura.

Kegiatan penanaman jagung bertujuan untuk memperkuat ketahanan pangan dan mendukung program nasional dalam menjaga ketersediaan serta stabilitas pangan.

Dalam keterangannya, Komandan Lantamal X Jayapura Brigadir Jenderal TNI (Mar) Freddy Jhon Hamonangan Pardosi yang diwakili oleh Wakil Komandan Lantamal X, Kolonel Laut (P) Rizaldi mengatakan bahwa program ini merupakan bagian dari strategi pemerintah dalam memastikan pangan tetap tersedia dan terjangkau bagi masyarakat Indonesia khususnya di Kota Jayapura.

"Program ketahanan pangan ini selaras dengan tugas TNI Angkatan Laut dalam pemberdayaan wilayah pertahanan laut, khususnya dalam pelatihan potensi maritim sebagai bentuk kemandirian TNI dengan rakyat," ujar Rizaldi.

Menurutnya, Papua memiliki peran penting dalam ketersediaan pangan, terutama di wilayah pedesaan. Oleh karena itu, program ini diharapkan dapat berkontribusi terhadap ketahanan pangan yang berkelanjutan di daerah tersebut.

"Kesejahteraan petani menjadi kunci keberhasilan dalam mensukseskan program ketahanan pangan nasional," tambahnya.

Di tempat yang sama Kepala Staf Kodim Jayapura Letkol Arm Mustafa, S.T., M.IP., menyampaikan pentingnya sinergi lintas sektor dalam merealisasikan program ketahanan nasional pemerintah di wilayah masing masing.

"Selain tanaman padi, ketahanan pangan jagung ini merupakan tanggung jawab kita bersama. Dengan kolaborasi Polri, Pemerintah Daerah dan para petani, kami optimis dapat mencapai target swasembada pangan," tegasnya.

Penanaman jagung yang dilakukan di Kelurahan Koya Barat seluas 2 hektar ini merupakan langkah strategis untuk mendukung ketahanan pangan nasional. Kodim 1701/Jayapura siap mendukung dan mengawal keberhasilan program ini.

"Kami berharap kegiatan penanaman jagung serentak dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat untuk lebih bersemangat menanam dan peduli terhadap sektor pertanian," imbuhnya.

Kami menghimbau kepada seluruh masyarakat Distrik Muara Tami terutama petani lokal, untuk terus semangat mengelola lahan pertanian. Kesejahteraan masyarakat akan meningkat seiring keberhasilan program ini, tutup Kepala Staf Kodim Jayapura. (Redaksi Papua).